



## REALIZAN DESPISTAJE DE RETINOPATIA DIABÉTICA

Personas que padecen Diabetes por varios años pueden desarrollar esta complicación ocular.

La Retinopatía Diabética es una complicación ocular de la diabetes, causada por el deterioro de los vasos sanguíneos que irrigan la retina del fondo del ojo; literalmente significa daño a la retina, con lo cual la visión se torna borrosa.

Los pacientes que padecen de diabetes por largo tiempo, alrededor de 10 años o más, corren gran riesgo de desarrollar retinopatía diabética.

Por ello, el Servicio de Endocrinología del Hospital Nacional Hipólito Unanue con el apoyo de la Empresa Merck Serono, está realizando Evaluaciones gratuitas de Retinopatía Diabética.

Las evaluaciones se continuarán el día Martes 19 de Octubre, en el horario de 8:00 am. a 2:00 pm. En las instalaciones del Hospital Hipólito Unanue (Av. César vallejo 1390, El Agustino), para lo cual se ha instalado una movil de Merck Seromo.



Evaluación de los pacientes diabéticos.



Evaluaciones se realizan en Unidad móvil de Merck Seromo



Afluencia de personas diabeticas que se realizan el Despistaje de Retinopatía Diabética

El Agustino, 18 de Octubre del 2010

OFICINA DE COMUNICACIONES